



Extienden suspensión a basquetbolistas rusos

Description

(Moscú) Las selecciones de baloncesto de Rusia y Belarús permanecerán excluidas de las competiciones internacionales al menos hasta febrero de 2026, esto anunció ayer la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA, por sus siglas en francés).

«La Junta Central de la FIBA ha decidido mantener el estatus actual de Rusia y Belarús hasta la reunión del Comité Ejecutivo, que tendrá lugar a mediados de febrero de 2026, tras las sesiones del Comité Olímpico Internacional en las ciudades italianas de Milán y Cortina d'Ampezzo», señala el comunicado.

La Federación también anunció que brindará a las selecciones rusa y belarusa la oportunidad de clasificarse para los Juegos Olímpicos de Verano de 2028 mediante una vía alternativa.

«Cuando la situación lo permita, la FIBA estará preparada para tomar medidas extraordinarias para garantizar la participación de los jugadores de ambas federaciones en los Juegos Olímpicos de 2028, dada la imposibilidad de participar en los principales torneos de la FIBA en 2026 y 2027, donde la clasificación ya está en marcha», indicó.

En marzo de 2022, la FIBA apartó a equipos rusos y belarusos de sus competiciones debido a la operación militar especial de Rusia en Ucrania que había comenzado el 24 de febrero del mismo año.

En noviembre de 2023, la Federación extendió la suspensión de estos dos países.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025